



Los titulares sacan bloques de Colombia en ronda tibia

Fecha de publicación: 26 de noviembre de 2019

Compartir:



Una cuarta parte de los bloques en oferta atrajo ofertas en la segunda ronda de licencias de Colombia de 2019, la última subasta ascendente latinoamericana que arrojó resultados tibios.

Todas menos una de las propuestas en la subasta de hoy provienen de los independientes independientes y Ecopetrol controlado por el estado colombiano.

De los 59 bloques costa adentro y costa afuera en oferta, las ofertas fueron a 15 áreas costa adentro que representan una inversión total inicial de más de \$ 500mn, según el regulador de hidrocarburos ANH.

El presidente de ANH, Luis Miguel Morelli, atribuyó el resultado decepcionante al entorno moderado de los precios del petróleo y la "turbulencia" social, aludiendo a las [marchas de protesta](#) en Bogotá y otras ciudades colombianas desde el 21 de noviembre.

El vicepresidente técnico de ANH, Carlos Rodríguez, agregó que la superficie en muchos casos tiene poco o ningún historial de exploración. La ANH está considerando ofrecer acuerdos de evaluación técnica (TEA) el próximo año para alentar una mayor exploración en tales áreas fronterizas.

Dos de los 15 bloques que atrajeron ofertas recibieron dos ofertas cada uno, mientras que el resto quedó sin respuesta. El 5 de diciembre se realizará una ronda de contraoferta para los 15 bloques, que aún están abiertos al grupo de postores precalificados.

La superficie de la cuenca madura de Llanos propensa al petróleo en el centro de Colombia atrajo la mayor actividad. Ecopetrol, la filial de Ecopetrol, Hocol, y la independiente canadiense Frontera presentaron ofertas únicas por los bloques 121, 100 y 119 de la cuenca Llanos, respectivamente. Ecopetrol y el titular canadiense Parex ofertaron juntos por Llanos 122. El bloque adyacente 123 atrajo una oferta de Hocol y GeoPark, independiente de América Latina. Llanos 124 atrajo ofertas competidoras de GeoPark-Hocol y Parex.

La oferta independiente canadiense de Gran Tierra Energy (GTE) para los bloques 21 y 33 de Putumayo en torno a sus operaciones existentes en el sur de Colombia. De manera similar, el operador predominante que cotiza en el Reino Unido, Amerisur, que GeoPark anunció recientemente que adquiriría, ofertó por el bloque 36 de Putumayo.

El bloque 26 de Sinu, en el noroeste de Colombia, atrajo la competencia de Hocol y el consorcio recién llegado La Luna / Captiva.

Canadian natural gas producer Canacol submitted bids for three Magdalena Valley blocks: VIM 33, VMM 45 and VMM 49. Parex bid for VMM 46 and VSM 36.

Morelli of the ANH noted that this year will wrap up with a total of 26 signed contracts, including the 15 new ones plus 11 from the previous round held in celebrada en junio, además de cinco contratos extraterritoriales, después de cinco años sin nuevos acuerdos. Los 31 contratos representan alrededor de \$ 2.7 mil millones en inversión total, dijo la ANH.

La ANH planea intensificar los esfuerzos de promoción en 2020, con un enfoque en atraer empresas de China, India, Australia, Rusia y Europa.

La subasta colombiana sigue a [mediocres rondas consecutivas](#) en Brasil a principios de este mes.

Los ejecutivos de la industria petrolera al margen del evento de hoy le dijeron a Argus que los disturbios actuales son principalmente un fenómeno urbano, dejando intactas las operaciones de campo. Pero señalan que las tensiones sociales dificultarán que Colombia implemente proyectos piloto controvertidos para la exploración no convencional. Entre las empresas que buscan realizar proyectos no convencionales en Colombia se encuentran Ecopetrol, ConocoPhillips y ExxonMobil.

Por **Patricia Garip**

Acceso rápido: recursos de petróleo crudo Argus

- Explore más sobre el petróleo crudo Argus
- Leer libros blancos de petróleo crudo
- Ver seminarios web sobre petróleo crudo

Blog de Argus

Nuestros editores y expertos comparten ideas y análisis sobre los mercados mundiales de energía y productos básicos. Lea las últimas publicaciones de blog para su mercado y región.

Saber más

Noticias relacionadas

EEUU agrega compañía petrolera cubana a lista de sanciones

El Departamento del Tesoro de los EE. UU. Apuntó hoy a una filial del comprador cubano de combustible estatal Cubametales que, según los EE. UU., Fue utilizada por La Habana para eludir las sanciones impuestas anteriormente.

Filtrar:

Petróleo crudo América Latina y el Caribe América del Norte

Acuerdo con Bolivia anunciará nuevas elecciones

Un avance en la crisis política de Bolivia ha despejado el camino para las reparaciones de una tubería de gas natural saboteada después de que los manifestantes levantaron los obstáculos.

Filtrar:

Fertilizantes Gas natural América Latina y el Caribe

Acuerdo político de Bolivia despeja línea de gas y planta de urea

Un avance en la crisis política de Bolivia está despejando el camino para las reparaciones de una tubería de gas natural saboteada y una planta de urea.

Filtrar:

Fertilizantes Gas natural América Latina y el Caribe

[Ver todos los artículos >](#)